Vorwörter



CH

Wie man unterschiedlich Hallo sagen kann...

Schule vorbei, Matura bestanden... Jetzt geht der Spaß erst richtig los!!

Du hast also gerade die heiligen Hallen dieses Tempels des Wissens erstmals betreten, hast möglicherweise die
Anmeldung schon hinter dich gebracht,
und fragst Dich nun wahrscheinlich: "Und
was jetzt??"

Gleich mal vorneweg: Von heute an wird alles anders (na ja, vielleicht nicht grade heute, aber spätestens ab Anfang Oktober). Der Umstieg von der Schule auf die Uni ist für die meisten nicht gerade leicht (is leider nix mehr mit Schularbeitenwiederholung, wenn die Hälfte negativ ist...: {) – und ob und wann Du kommst und gehst, ist den meisten hier herzlich egal). Studieren heißt in erster Linie, sein Leben selbst in die Hand zu

nehmen und für sich selbst verantwortlich zu sein.

Klingt aber viel schlimmer, als es ist...

Alles halb so wild – immerhin bist Du nicht die/der Einzige. Haufenweise andere Leute haben genau die gleichen Probleme wie Du, und es dauert meistens gar nicht lange, bis sich das Anfangschaos in Wohlgefallen auflöst.

Wir wollen Dir bei Deinen ersten Schritten behilflich sein – wir (die Hochschülerschaft und die Erstsemestrigentutoren) können aber noch viel mehr: Neben Erstsemestrigen- und Inskriptionsberatung findest Du hier bei uns auch Studienrichtungsvertretungen Prüfungsbeispielsammlungen, Mensastempel, Rat und Hilfe bei Arbeits-

und Wohnungssuche, und Antworten auf alle möglichen Fragen rund um Studieren, Uni und Studentenleben.

Wo Du uns finden kannst, willst du wissen? Ganz leicht: in der Rechbauerstraße 12, in



den verschiedenen Räumen der Stud ienrichtungsvertretungen und natürlich auch übers Web: http://www.htu.tugraz.at bzw. über email info@htu.tugraz.at

Alles Gute und vor allem viel Spaß beim Studieren wünscht Dir

silvie

Silvia Allerbauer Vorsitzende der HTU Graz

Hi! Ich freue mich, dass du an die TU Graz gekommen bist.

Du hast nun das riesige Labyrinth "Studium" vor Dir. Es gibt in diesem Dunkel aber nicht nur Irrwege, Sackgassen, Kreuzungen und Fallen sondern auch Lichter, Wegweiser und gute Geister, die Dir zumindest ein Stück weiterhelfen können.

Du findest diese Hilfe, wenn Du sie suchst. Wir, die Österreichische Hochschülerschaft helfen Dir gerne weiter, aber dazu müssen wir auch wissen, dass Du überhaupt Hilfe brauchst. Es liegt an Dir, den Weg zu uns zu finden, sei es Deine Studienrichtungsoder Fakultätsvertre-tung oder eines der Referate bei der Universitätsvertretung. Wer wir genau sind und was wir tun erfährst Du ab Seite 10.

Alles Gute hat aber auch einen Haken. In diesem Fall ist der Haken, daß es jemanden geben muss, der sich freiwillig damit beschäftigt, wie Du und Deine Mitstudierenden zu einer Vergünstigung beim Essen kommen, der für eine Erleichterung bei Deiner nächsten Prüfung sorgt, oder für Dich eine Broschüre erstellt, damit der Anfang von Deinem Studium leichter wird.

Wir sind daher immer auf der Suche nach neuen Mitarbeitern. JedeR ist herzlich willkommen und bis jetzt hat auch noch jedeR eine Aufgabe gefunden, die ihn/sie interessiert.

Wenn sich viele die Aufgaben teilen, dann bleibt für den einzelnen nicht mehr soviel zu machen.

Wir arbeiten nicht für Geld. Wir sind Idealisten, die einfach gerne mit und für andere Menschen etwas machen wollen und bereit sind einen Teil unserer Freizeit zu opfern.

Auch schauen alle, die ihre Tätigkeiten an jüngere abgegeben haben, gerne auf die

Zeit, in der sie aktiv mitgearbeitet haben, zurück. Das Gefühl, wenn Dir jemand dankt, weil Du ihm geholfen hast, läßt sich nicht beschreiben und schon gar nicht mit Gold aufwiegen. Es ist etwas was die Seele glücklich sein läßt.

Also, gib Deinem Herz einen Ruck und komm doch mal vorbei. Du wirst sehen, es macht Spaß.

Wir alle wünschen Dir viel Glück bei deinem Studium und hoffen auf ein Wiedersehen als AKTIVER Mitarbeiter.

Dein Studienberatungsreferat

Stefan Kofler Carmen Hartmann